



まつえ

だ

よ

り

2月

【こんな方いらっしゃいませんか？】

【ケース①】

歯がズキズキ痛かったけど、我慢していたらある日痛みがなくなりました！！治ったんだから、歯医者さんには行かなくて大丈夫だよ。

【ケース②】

歯が痛くて歯医者さんに行ったんだけど、1回行ったら痛くなくなった！「次も来てください」と言われたけれど、、、もういいよ

実は、このような患者さんは結構多くいらっしゃいます・・・

大変なことになる可能性がありますので、**必ず受診してください**

考えられる主な痛みの原因

虫歯が進行したため、歯の神経が刺激を受けている

(→冷たいもの・熱いもの・甘いものがしみる)

歯の神経自体が菌に侵された

(→ズキズキした激しい痛み)

歯のまわりが炎症を起こしている

(→軽く叩いたり、圧迫すると痛む)

考えられる痛みが消えた理由

炎症により歯の神経が死んだ

痛みを感じる部分が機能しなくなったため、痛みを感じないが、どんどん進行する

炎症を体の免疫が抑え込んだ

→「炎症の慢性化」

風邪や疲労、免疫の低下で痛みが出る

投薬により炎症が一時的にひいた

薬の作用で一時的に治まっているが、適切な処置をしないと痛みがまた出る

つまり、**痛みが消えても「治った！」ではないということです。**

「痛みがなくなったからもう大丈夫」と思っている、隠れたところで炎症（痛みの原因）が残っているため、痛みを繰り返したり、ものすごく腫れたり、発熱したりします。そして、ついには歯を抜かなくてはならなくなることも・・・

歯の中や根っこでの炎症は、外側からだけではわかりません。



気になることはどんなことでもお気軽にお問い合わせ下さい。



まつえだ歯科

075-711-8241

ハニヨイ